

Le CERT en tant que membre de la délégation Tunisienne présidée par son excellence Dr Nizar BEN NEJI, Ministre des Technologies de la Communication, a participé aux travaux de la conférence de plénipotentiaires de l'UIT, PP-22, tenue à Bucarest.

Cette manifestation importante à l'occasion de laquelle les États Membres de l'UIT décident du rôle futur de l'organisation et déterminent par là même sa capacité à influencer et à orienter l'évolution des technologies de l'information et de la communication (TIC) dans le monde pour la période 2023-2026 était une occasion pour confirmer la position qu'occupe la Tunisie dans le développement du secteur TIC et son engagement à travers sa vision stratégique à impulser une nouvelle dynamique dans les usages numériques comme un socle pour le développement socio-économique

Les efforts consentis se sont concrétisé par la réélection de la Tunisie au conseil de l'UIT